

# la baule +

**L'essentiel de la presqu'île guérandaise !**

Mensuel gratuit d'informations - N° 119 - Février 2014

## Comment quitter la Sécurité sociale ? Une conférence de Claude Reichman à La Baule

**D**ans le numéro de décembre dernier de La Baule+, nous avons consacré un dossier spécial au thème de la fin du monopole de la Sécurité sociale. De nombreuses procédures sont en cours et les avocats spécialisés estiment que 2014 sera une année importante dans ce contexte. Les entrepreneurs se plaignent du poids des charges sociales, les indépendants dé-



noncent le coût du RSI et les salariés sont de plus en plus nombreux à s'interroger sur le coût de la Sécurité sociale. Frédéric Degouy, entrepreneur baulois, a invité Claude Reichman, président du Mouvement pour la liberté de la protection sociale, à venir s'exprimer sur le thème : «Comment quitter la Sécurité sociale ? (URSSAF, RSI, CARMF, etc.) Claude Reichman répondra évidemment aux questions des professions libérales, des artisans, des commerçants, des salariés et des chefs d'entreprise. Les représentants du mouvement «Les médecins ne sont pas des pigeons» se joindront également à ce débat. La venue de Claude Reichman à La Baule est un événement puisqu'il est le seul spécialiste de ce domaine en France. *La réunion se déroulera samedi 22 février 2014 à 14h à l'Espace Epona du stade hippique François André à La Baule. Une participation de 10 euros par personne, payable sur place, sera demandée*